

148. Jahresmitgliederversammlung

28.02.2018 von CB



Am 23. Februar 2018 fand um 19:00 Uhr die 148. Mitgliederversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg statt.

Als Ehrengäste konnten Bürgermeister Ing. Robert Dienst, sowie zahlreiche Damen und Herren des Gemeinderates der Marktgemeinde Laxenburg durch Kommandant HBI Emanuel Vermeer begrüßt werden. Als Vertreter des Bezirksfeuerwehrkommandos durften wir Abschnittsfeuerwehrkommandanten BR Günther Stift und Abschnittsfeuerwehrkommandantstellvertreter ABI Andreas Heidenreich willkommen heißen. Zahlreiche Kameraden des Reservestandes und der Feuerwehrjugend nahmen ebenso an der Sitzung teil.

Kommandantstellvertreter OBI Mario Hütter präsentierte den Gästen den Tätigkeitsbericht des abgelaufenen Jahres. Im Jahr 2017 musste die Freiwillige Feuerwehr Laxenburg zu 165 Einsätzen ausrücken. Insgesamt wurden von den freiwilligen Mitgliedern 13.808 Stunden geleistet.

Im Anschluss folgten der Bericht des Kassenprüfers sowie die Ansprachen der Ehrengäste. Durch HBI Emanuel Vermeer wurden die Vorhaben für das Jahr 2018 erläutert und um Zustimmung des Budgets gebeten.

Durch Feuerwehrkurat Walther Kratzer wurde der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg eine Spende, im Namen der Mitbewohner des Betreuten Wohnens, überreicht. Das Kommando bedankt sich recht herzlich dafür.

Der offizielle Teil der Sitzung wurde um ca. 21:00 Uhr von Kommandant HBI Emanuel Vermeer mit "Gut Wehr" geschlossen. Anschließend fand der Abend bei einem gemütlichen Abendessen seinen Ausklang.

©Fotos: FF Laxenburg

•



•



•



•



•



•



•



•

